

Desde Este año

# Educación Vial en los Programas de Educación

A partir de este año será incluida en los programas de estudio de nivel básico, media y superior la asignatura de Educación Vial, según aseguraron los titulares de Educación a los miembros de la Comisión Nacional de Seguridad Vial.

La comisión está integrada por elementos de diferentes sectores, bajo la coordinación del Capitán José Santiago Zelaya Domínguez, que funge como Presidente.

En declaraciones a EL DIARIO DE HOY, el Capitán Zelaya Domínguez manifestó que en nuestro país se desconoce casi en su totalidad lo que realmente es la seguridad vial. Únicamente las personas que hacen trámites para obtener licencia para conducir re-

ciben algunos conceptos sobre la materia, el conocimiento de unas señales de tránsito y otros. El resto de la población, la gran mayoría, ignora lo que es seguridad vial.

Agrega que en nuestro medio, los peatones y conductores no saben cuáles

son sus obligaciones y sus derechos, por esa razón es que hay ciertos abusos y se producen accidentes. La comisión, añade, cuenta con personal técnico que se encargará, entre otras responsabilidades, de des-

—Favor pase a la página 29.

## Lentitud de Trabajo en la Corte de Cuentas

El trámite para la legalización de documentos en la Corte de Cuentas significa la espera de varias semanas, según informan numerosas personas.

Indican que la burocracia con que trabajan en esa institución tan importante del gobierno, deja mucho que desear, especialmente por la mala atención de parte de ciertos empleados.

Señalan los quejosos que cuando llegan a preguntar si ya está legalizado algún

documento por el que tienen interés, notan que nadie les pregunta qué desean, y si siquiera se fijan en la presencia de personas extrañas que caminan con toda libertad, como si anduvieran en la vía pública, cuando lo hacen entre escritorios, para buscar por sus propios medios los papeles que han presentado.

Hay casos, dicen, en que jefes y empleados se encuentran llegando a preguntar

—Favor pase a la página 17.



PRIMERA PLENARIA DEL AÑO.— Ayer se realizó la primera plenaria del año 1983, por parte de la Asamblea Legislativa. El punto más importante que discutieron fue la elección de los nuevos magistrados. En primer plano, la Directiva de la Constituyente.

## Ciudadanos Repudian las Visitas de John Mcaward

Diversos sectores ciudadanos han externado su extrañeza y estupor de las reiteradas visitas que ha hecho a nuestro país el norteamericano John Mcaward, quien es reconocido como un elemento estrechamente vinculado con grupos ultrazquierdistas tanto aquí como en otros países, particularmente los Estados Unidos.

Dijeron nuestros declarantes que el señor Mcaward se presenta como un "líder religioso", quien es presidente del llamado Comité de Servicios Universitarios, pero cuya misión verdadera es la de buscar apoyo a los movimientos extremistas que buscan la toma del Poder político en El Salvador.

Los sectores ciudadanos

manifestaron que nuestras autoridades tienen todo el derecho de impedir el ingreso de elementos como Mcaward, sabiendo que llegan a nuestro país únicamente "a cargar sus cañones con los cuales luego nos hacen la guerra en apoyo de la izquierda terrorista".

Una prueba de lo anterior dijeron que es el hecho de que él se haya adelantado al viaje que de nuevo tienen programado los conocidos senadores demócratas John Glenn y Christopher Dodd, que no se caracterizan precisamente por sus simpatías hacia nuestro país, sino todo lo contrario, ya que siempre que han venido y regresado a su país hacen inmediatamente declaraciones que desfiguran por completo los hechos, logrando con ello que se siga manteniendo una mala imagen

—Favor pase a la página 17.



## NEVA DIRECTIVA DE ASOCIACION DE MEDIOS PUBLICITARIOS

La Asociación de Medios Publicitarios Salvadoreños (AMPS), eligió su Junta Directiva, la cual quedó integrada así: Presidente, don Miguel Ángel Pinto; Vice Presidente, Lic. Francisco Marchesini; Secretario, don Eduardo Anaya; Tesorero, don Roberto Flores; Primer Director, don José Alfredo Dutriz.

El Comité de Justicia quedó así: Lic. Arturo Argüello, don Ronald Calvo, don Andrés Rovira.

Representantes ante el Consejo Nacional de la Publicidad: Don José Alfredo Dutriz, Dr. Pedro Leonel Moreno Monge, Dr. Enrique Restrepo Sigui.

## Rank Altamirano Nuevo Secretario Información

Don Julio Rank Altamirano ha sido nombrado Secretario de Información de la Presidencia de la República, según se dio a conocer ayer.

El señor Rank A. llega a sustituir al licenciado Antonio Adolfo Villacorta, quien estuvo en ese importante cargo desde los inicios de la formación del Gobierno de Unidad Nacional.

El nuevo funcionario ha formado parte de la Asociación de Medios Publicitarios y está vinculado con la libre empresa, razón por la cual los miembros de la iniciativa privada salvadoreña han recibido con agrado la noticia del nombramiento y lo ven con

benéplácito, según lo expresan. A la vez manifiestan que darán todo su apoyo al nuevo Secretario de Información, para el mejor desenvolvimiento de sus funciones, así como para hacer efectiva su proyección gubernativa.

Rank Altamirano tomará posesión de su elevado cargo en el Gobierno de Unidad presidido por el doctor Alvaro Magaña Borja, el lunes diez del corriente.

Informan las fuentes oficiales, que siguen en sus cargos los otros dos Secretarios de Información, profesor Luis Angel Lagos y licenciado Gerardo Le Chevalier Contreras.

## P.H. Informa: Hermanas Alcaine H. en Vías de Investigación

De la Policía de Hacienda hemos recibido el comunicado que textualmente dice:

La Policía de Hacienda, en cumplimiento de las leyes de la República y a sus más cercanos anhelos con justicia por los sagrados intereses del pueblo salvadoreño, tiene a bien informar acerca de la captura en vías de investigación de: Beatriz Eugenia Alcaine Herrera y Cristina Alcaine Herrera, sobre quienes recaen fuertes sospechas de que se desempeñan como correos del FDR y FMLN.

Las referidas señoritas Alcaine Herrera, son her-

manas y actualmente están domiciliadas en México D.F., lugar en donde reside su señora madre María Margarita Herrera, quien es la encargada de la Comisión de Información política al más alto nivel de dirigencia del PDR y FMLN en el exterior, según lo manifiesta su propia hija Beatriz Eugenia.

Posteriormente, como es norma de este cuerpo de seguridad, se informará sobre el resultado de las investigaciones realizadas, tan pronto como sean terminadas.

San Salvador 6 de enero de 1983.

## Eligen Magistrados de Cámaras en Asamblea

Con la asistencia de 58 diputados, la Asamblea Constituyente, en la sesión de ayer que se inició después de las doce meridianas, hizo la elección de Magistrados de las Cámaras de la 2a. Sección del Centro y de la 1a. Sección del Centro y de la 1a. Sección del Occidente.

El diputado Antonio Genaro Pastore M., propuso como candidatos a ocupar las magistraturas de la 2a. Cámara de lo Penal, 2a. Sección del Centro, a los doctores Luis Hernán Martínez, como Primer Magistrado y al Dr. Carlos Octavio Tenorio como Segundo Magistrado. Luego de algunas discusiones, el diputado Pastore cambió

Primer Magistrado al Dr. Tenorio y como Segundo al Dr. Martínez.

Esas magistraturas las ocupan actualmente el Dr. Santiago Mendoza Aguilar y el mismo doctor Martínez.

La discusión que se originó con el objeto de dejar en sus puestos a los actuales magistrados, fue larga y se hicieron resaltar los méritos de ambos funcionarios, pero pidieron que se hiciera justicia a quienes con honorabilidad y alto espíritu de servicio, han ocupado esos puestos durante muchos años.

El máximo galardón, dijeron, que puede recibir un



VISITAN A PRESIDENTE MAGANA.— Profesores de universidades de Estados Unidos de América, que laboran en Facultades de Derechos Humanos para El Salvador y Centro América, visitaron ayer al Presidente de la República, doctor Alvaro Magaña. Los profesores son Chester Wickwire, de la Universidad John Hopkins; Martin Diskin, Universidad M.I.T.; Patricia Fager, Universidad de San José; Noel Magin, Universidad de Harward; Tomás Rivera, Universidad de California; James Torrens, Universidad de Santa Clara; Paul Reinhart, Universidad de Sain Louis y Lars Schultz, de la Universidad de North Carolina.